

Hersteller / Manufacturer

Rosenberg Ventilatoren GmbH
Maybachstraße 1
D- 74653 Gaisbach

Für die nachfolgende Maschine / For the following machine

Produktbezeichnung / Designation of the machine:	Typ- oder Serienbezeichnung / Model or type of machine	Relevante Verordnung/ Pertinent regulation
Radialventilator / Radial fan	DRA... / ERA... / DHA... / EHA... / EHN... / EPN...	(EU) 2024/1834 (Lot 11)
Dachventilator / Roof fan	DH... / DV...	(EU) 1253/2014 (Lot 6)
Rohrventilator / Tube fan	R... / RS...	(EU) 1253/2014 (Lot 6)
Kanalventilator / Inline duct fan	EKA... / KHA...	(EU) 1253/2014 (Lot 6)
Ventilatormodul / Plug fan	EKH... / DKH... / DKN... / RRM... / GKH...	(EU) 2024/1834 (Lot 11)
Boxventilatoren / Box fan	UNO... / Z...	(EU) 1253/2014 (Lot 6)
Küchenabluftbox / Kitchen Exhaust unit	KBA...	(EU) 1253/2014 (Lot 6)
Riemengetriebene Ventilatoren / Belt driven fans	HRES... / HRZS... / TRZ...	(EU) 2024/1834 (Lot 11)
Axialventilator / Axial fan	ER... / DR... / EQ... / DQ... / AK... / AN... / GQ...	(EU) 2024/1834 (Lot 11)

erklären wir in alleiniger Verantwortung, dass sie den grundlegenden Anforderungen entsprechen, die in den nachfolgend bezeichneten Harmonisierungsrechtsvorschriften festgelegt sind.

we declare under our sole responsibility, that they meet the basic requirements that are laid down in the harmonization legislation designated below.

- **ErP-Richtlinie (2009/125/EG) / ErP Directive (2009/125/EC)**
- **ErP-Verordnung (EU) 1253/2014 & (EU) 2024/1834 / ErP-Regulation (EU) 1253/2014 & (EU) 2024/1834**

Folgende technische Normen wurden angewandt / The following technical standards were applied:

EN ISO 5801:2017

Die Konformitätserklärung zur ErP-Richtlinie 2009/125/EG sowie den Verordnungen (EU) 1253/2014 (Lot6) und (EU) 2024/1834 (Lot 11) ist nur gültig in Verbindung mit den ErP-relevanten Angaben in der Produktinformation und dem Typenschild.

Gemäß Verordnung (EU) 1253/2014 ist der Einsatz eines Mehrstufenantriebs oder eines Drehzahlreglers verpflichtend. Diese Vorgabe muss – sofern nicht im Lieferumfang enthalten – bauseits sichergestellt werden.

Die Konformität nach Verordnung (EU) 2024/1834 gilt ausschließlich für vollständige Ventilatoren, die von Rosenberg Ventilatoren GmbH geliefert werden.

The Declaration of Conformity with the ErP Directive 2009/125/EC and Regulations (EU) 1253/2014 (Lot 6) and (EU) 2024/1834 (Lot 11) is valid only in conjunction with the ErP-relevant information provided in the product information and on the nameplate.

In accordance with Regulation (EU) 1253/2014, the use of a multistage drive or a speed controller is mandatory. This requirement must be met on-site—unless included in the scope of delivery.

Conformity with Regulation (EU) 2024/1834 applies exclusively to complete fans supplied by Rosenberg Ventilatoren GmbH.

Gaisbach, Germany, 02.07.2026

Ort, Datum / Place, Date



i. A. Andreas Ohm

(Technische Leitung Ventilatoren/
Technical Director Fans)